
那須町立田代友愛小学校 学校だより 第４号

チャレンジ！前へ！Season１

日本のあちらこちらの学校でPTA再編や解散の動きがあります。この動きは那須地区でも同様で
す。本校でも現実を見据えて、今年１年をかけて「再編」や「解散」を視野に入れて考えていきたい
と思います。PTA会長さんが会長挨拶の中で「たとえPTAがなくなったとしても、子供たちのた
めに何かお手伝いはできないかと考えてくれる保護者の皆さんであってほしい」と気持ちを表現
していました。学校としてはこの上ない言葉です。組織が改編や廃止だとしても「芯になる部分」は
絶対に残ってほしいと思います。その芯こそが「子供たちのために」だと思うからです。私たち教職
員も同じ思いです。共に子供たちのために何ができるのかを考えていきましょう。

PTA全体会・総会・学年部会 令和７年４月２３日

皆さんからいただいたアンケー

トの結果です。PTAのあり方を

考えさせてくれる結果となりま

した。皆さんの貴重な御意見を

基にして新しい形を考えていき

たいですね。

PTAに関する課題はたくさんあります。アンケートでも学年部会等の経験はあるものの、よ
く内容は知らないという現実も浮き彫りとなりました。知らないのだけれど負担感があると
いう点も見逃すことができませんね。

PTA全体会・総会 多くの方に来校していただきました。ありがとうございます。

学年部会
学年部会にもたくさん
の方が参加していまし
た。田代友愛小学校の
熱量を感じます。学校
もしっかりやらねばと
いう思いになります。

担任の先生方も「よし！
やるぞ」という思いを
もったと思います。
『チャレンジ！前へ！』
これこそですね。

授業参観とタイアップしない全体会等。これだけ多くの方が来校してくださることに、本校へ
の教育に対する期待と思いを知ることができました。とても励みになります！
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